

Besichtigung der Joseph Haydn Privathochschule

16.05.2024 | 20:26

Besichtigung der Joseph Haydn Privathochschule

Am 15.05.2024 hatten wir die Gelegenheit die Joseph Haydn Privathochschule in Eisenstadt zu besichtigen. Zu Beginn lauschten wir einer Probe der Big Band im Konzertsaal (200 Sitzplätze). Sodann begrüßte uns der Geschäftsführer der Privathochschule, Mag. Franz Steindl, und berichtete eindrucksvoll über den Weg des Joseph Haydn Konservatoriums bis zur positiven Akkreditierung als Privathochschule am 15.03.2023.

Am 1.10.2023 wurde der Hochschulbetrieb aufgenommen. Das Profil und die Ziele der Hochschule, die Organisation und die Studienangebote (jeweils zwei Bachelor- und Master-Studiengänge) mit insgesamt 270 Studienplätzen wurden erörtert. Auch die Forschungsaktivitäten sollten nicht unerwähnt bleiben.

Die Studiengebühren betragen für Studierende aus EU-Ländern: € 350,--/ Semester, für Studierende aus NICHT EU-Ländern: € 800,--/ Semester. Insgesamt sind derzeit 75 Personen beschäftigt. Wegen Platzmangel wurde von 2022 bis 2024 ein kleiner Zubau errichtet.

Im Anschluss erfolgte eine Besichtigung der Räumlichkeiten (Unterrichtsräume, Konzertsaal, Studio, etc.). Dabei konnten auch Studenten bei der Probe belauscht werden. Besonders eindrucksvoll war die Darbietung eines Bachelorstudenten der Klasse Prof. Trichonow („Undine“ von Maurice Ravell).

Bei einem Gläschen Wein dankte Gerhard Jeidler für die eindrucksvolle Präsentation der Hochschule und sprach die Hoffnung auf weitere gute Zusammenarbeit aus.

Der Abschluss des gelungenen Abends erfolgte beim Heurigen im Winzerschlössl Kaiser, wo uns auch Franz Steindl Gesellschaft leistete.

Ein überaus gelungener eindrucksvoller Abend!

•









-































